

九条北小学校 校長室だより

N0.2 令和4年4月11日



4月8日（金）、新年度がスタートしました。講堂に2年生以上の児童が集まり、始業式を実施しました。始業式の初めに、今年度本校にお越しいただいた先生方を紹介し、お一人ずつあいさつをいただきました。6年代表児童からは、「おむかえのことば」を伝えました。



★「対面式」～全校児童で1年生をお迎えしました！★

4月11日（月）、全校児童で1年生を迎える「対面式」を実施しました。1年生を迎えるときには、大きな拍手で歓迎しました。また、6年生の代表児童からも、あたたかい「おむかえのことば」を伝えてもらいました。1年生からは、「よろしくお願ひします」と元気な声であいさつしてくれました。これから、九条北小学校の仲間として、仲良く過ごしましょう！



★「始業式」～令和4年度がスタート！★「始業式の話」

朝、正門で様子を見ていると、笑顔で登校している様子が伺えました。「おはようございます」と元気なあいさつもしてくれました。その様子を見ていると、春休みを元気に楽しく過ごしたんだなと感じました。

今日から新しい1年が始まります。昨日の入学式では、48名の新1年生も入学してきました。みなさんも、学年が1つ上がって、新しい学校生活が始まります。

そこで、新しい出発にあたって、「これから頑張ろうと思うこと」を決めてください。そして、これから新しい目標のもと、過ごしていきましょう。

さらに、その目標に加えて、先生から、充実した1年間を送るために、みなさんにがんばってほしいことを3つ伝えます。

1 「あいさつ」・・一日を気持ちの良いあいさつで始めましょう。

2 「よく遊びよく学べ」・・休み時間は運動場に出て、しっかり体を動かしましょう。そして、チャイムで気持ちを切り替えて、授業中は学習に集中しましょう。

3 「友だちを大切に」・・友だちに思いやりをもって接することができる人になりましょう。自分も友だちも大切にできる人でありましょう。だれにとっても、楽しく過ごすことができる九条北小学校にしていきましょう。

最後に、新型コロナウイルス感染症の状況は、まだまだ続きます。安全な学校生活を送るために、感染対策をしっかりとていきましょう。毎日の健康観察、マスクの着用、玄関でのアルコール消毒等、石鹼でのこまめな手洗いが、有効だそうです。手洗いを徹底していきましょう。